

Goblog

Polres Madiun Kota Raih Prestasi sebagai Satwil Terbaik III dalam Penilaian Aplikasi Kinerja Siap Semeru

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.GOBLOG.CO.ID

Dec 6, 2023 - 09:39



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota kembali meraih prestasi gemilang dengan meraih penghargaan sebagai Satuan Wilayah (Satwil) terbaik III dalam penilaian

aplikasi kinerja Siap Semeru pada Bagian Sumber Daya Manusia (SDM) polres jajaran Polda Jawa Timur.

Kegiatan dilaksanakan di Hotel JW Marriott Jalan Embong Malang Nomor 85-89 Kedungdoro, Tegalsari, Surabaya, Selasa (5/12).

Hadir dalam kegiatan tersebut Karo SDM Polda Jatim, Irwasda Polda Jatim (Narasumber), Kabid Propam Polda Jatim (Narasumber), Kasubbag Renmin/Kaur Renmin Satker Polda Jatim, Kasubbag Renmin Rumkit Bhayangkara Polda Jatim, Wakapolres, Kabag SDM, Kasubbag Binkar polres jajaran Polda Jatim.

Prestasi ini merupakan hasil dari upaya dan dedikasi yang dilakukan oleh seluruh anggota Polres Madiun Kota dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya. Penilaian dilakukan berdasarkan kinerja dan pencapaian yang tercatat dalam aplikasi Siap Semeru, yang merupakan sistem pelaporan dan evaluasi kinerja yang digunakan oleh Polri.

Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH. menyampaikan rasa bangganya atas prestasi yang diraih oleh Polres Madiun Kota. Beliau mengapresiasi kerja keras dan komitmen seluruh anggota Polres Madiun Kota dalam menjalankan tugas dengan baik dan profesional.

Penghargaan ini juga menjadi motivasi bagi Polres Madiun Kota untuk terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada masyarakat. Polres Madiun Kota berkomitmen untuk terus berinovasi dan beradaptasi dengan perkembangan teknologi guna meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam menjalankan tugas kepolisian.

Pencapaian ini tidak terlepas dari dukungan dan kerjasama yang baik antara Polres Madiun Kota dengan instansi terkait, masyarakat, dan stakeholder lainnya. Polres Madiun Kota mengucapkan terima kasih atas dukungan dan partisipasi semua pihak dalam mencapai prestasi ini.

Dengan meraih penghargaan sebagai Satwil terbaik III dalam penilaian aplikasi kinerja Siap Semeru, Polres Madiun Kota terus membuktikan komitmen dan dedikasinya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polres Madiun Kota siap untuk terus berkontribusi dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keadilan di wilayahnya. (Hms)